

Ensemble cathédral du Puy-en-Velay

Étude de programmation et d'ingénierie culturelle pour la mise en place d'un nouveau parcours de visite



Plus de photos sur www.medieval.fr

Département(s) Haute-Loire

Commune Le Puy-en-Velay

Type de mission

Etude

Intitulé de la mission

Étude de programmation et d'ingénierie culturelle pour la mise en place d'un nouveau parcours de visite

Commanditaire

DRAC Auvergne

Comité de pilotage

DRAC Auvergne ; Ville du Puy-en-Velay

Début de mission 2011

Fin de mission 2012

Site et mission

Type de site

Ensemble cathédral

Époque de construction

XIème-XIIIème siècles

Description de la mission

Après un diagnostic approfondi du fonctionnement touristique du site et des problématiques liées à la division de l'ensemble cathédral entre plusieurs institutions (la cathédrale et la baptistère à l'Église, le cloître au Centre de Monument Nationaux, l'Hôtel-Dieu à l'agglomération...), Médiéval-AFDP a proposé des solutions visant à redonner de la cohérence à l'ensemble. un nouveau parcours de visite a été dessiné ainsi qu'un nouveau mode organisationnel entre les différentes parties prenantes. Une infrastructure d'accueil centrale et commune a été proposée au bas de l'esplanade de part et d'autre et sous le grand escalier.

Budgets

Mission

Projet

Équipe

Équipe d'intervention

/ Médiéval AFDP

/ Michel Trubert (mandataire), Architecte en chef des monuments historiques

Équipe interne

/ Guillemette Gardette > (Fondatrice de l'agence - Programmiste, ingénieur en valorisation du patrimoine)